

Datum: 29.08.2007
Telefon: 233 - 61480
Telefax: 233 - 61485
Herr Lauf
Email: bag-ost.dir@muenchen.de

Direktorium
HA II / Verwaltung
BA-Geschäftsstelle Ost

Umzug der Drogenberatungsstelle "Condrobs" in die Rosenheimer Straße;
Bürgerschreiben vom 02.04.2007 (vertagt aus der Sitzung vom 09.09.2007)

BA-Initiative Nr. 02-08 / I 01229

Abstimmungsergebnis

aus der Sitzung des BA 16 - Ramersdorf-Perlach vom 05. Juni 2007

mehrheitlich / einstimmig

Zustimmung

Ablehnung (Begründung siehe unten)

mit der Maßgabe / Änderungsantrag

gem. der Empfehlung des UA Gesundheit, Umwelt, Grünplanung:

Sachlage/Diskussion:

Vor Beginn der eigentlichen UA-Sitzung stellen Herr Fuhrmann und Frau Meier die Arbeit des Kontaktladens "OFF" vor. In Stichpunkten wie folgt: Öffnungszeit von 12.30 bis 16.30 Uhr. Täglich kommen im Schnitt 60 Menschen (davon ca. 1/3 Frauen) mit Suchtproblematik in die Einrichtung. Der Kontaktladen hat fünf Planstellen, eine ist noch unbesetzt, eine weitere Stelle wird ab Herbst besetzt. Das Durchschnittsalter bewegt sich bei ca. 45 Jahren. Es gibt täglich Mittagessen, allgemeine (Drogen-) Beratung, Hartz IV-Beratung. Ebenso medizinische und anwaltliche Beratung. Derzeit ist ein Arbeitsprojekt in Planung. Aktuell gibt es auch das Projekt "OFF-Räumer": Besucher des Kontaktladens machen den Orleansplatz und den Kustermannpark sauber. Bei den Besuchern handelt es sich zum Großteil um langjährig Abhängige. Verbreitet sind Hepatitis C, chronische Krankheiten, Depressionen etc. ! Viele der Abhängigen sind arbeitslos, haben Schulden, die meisten haben eine feste Unterkunft (Wohnung). Der Standort an der Rosenheimer Str. 124 ist zunächst bis 2011 gesichert. Am 23. Mai findet ein Tag der offenen Tür für die unmittelbare Nachbarschaft statt.

Beschlussempfehlung zu den vorliegenden Schreiben:

Herrn Fuhrmann werden die Anwohnerschreiben übergeben mit der Bitte, die Antragsteller/Beschwerdeführer zum Tag der offenen Tür speziell einzuladen. Bereits vereinbart wurde mit Herrn Bode, dass im Juni ein Runder Tisch zusammen mit dem BA Berg-am-Laim zur Problematik insgesamt (Kustermannpark, Kunstpark Ost) stattfindet. Hierzu werden auch Anlieger eingeladen.
" Herr Bode bestätigt die genannte Absicht zur Durchführung eines "Runden Tisches", gemeinsam mit dem übergreifend betroffenen bzw. insbesondere für den Kunstpark Ost zuständigen BA 14, den zu beteiligenden Dienststellen sowie den beschwerdeführenden Anwohnern; Herr Bucholtz schlägt darüber hinaus die Übermittlung des Antrags unter TOP 3.5.4 zur Inanspruchnahme der Kunstpark-Ost-Betreiber gemeinsam mit der Einladung zum "Runden Tisch" an die zuständigen Dienststellen für eine Vorab-Prüfung im Vorfeld des Gesprächs vor - einstimmig so beschlossen.

i.A.

Lauf